
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 総

出 席 義 務 会

出 席

欠 席

出 席

通 算 出 席 率 （ ８ 月

２０１７

地区ガバナー：吉田

＜司会進行＞

ロータリーソング・
ソングリーダー・・
ビジター・・

杉田
松野

メークアップ・・
出席報告 

  会 員 総

出 席 義 務 会

出 席

欠 席

出 席

通 算 出 席 率 （ ８ 月

RI

イアン

２０１７年（平成

地区ガバナー：吉田

＜司会進行＞ 櫻井 浩一

ロータリーソング・「奉仕の理想」「四つのテスト」

ソングリーダー・・宮良 

ビジター・・堀江 浩氏（東京渋谷
杉田 雅樹氏・酒部
松野 元基氏（岡崎南

メークアップ・・・橋本孝来（計

 

会 員 総 数  

出 席 義 務 会 員 

出 席 数 

欠 席 数 

出 席 率 

通 算 出 席 率 （ ８ 月 ）  

RI 会長： 

イアン H．S．ライズリー

平成２９年）

地区ガバナー：吉田 雅俊氏「感動と調和」

浩一 

「奉仕の理想」「四つのテスト」
 薫 

浩氏（東京渋谷 RC

雅樹氏・酒部 佳直氏・市川
元基氏（岡崎南 RC

橋本孝来（計 1 名）

４２名

４１名

２６名

１５名

６３．４１％

６６．４４％

．ライズリー 

）８月３０

雅俊氏「感動と調和」

「奉仕の理想」「四つのテスト」 

RC） 

佳直氏・市川 壮文氏
RC） 

名） 

４２名 

４１名 

２６名 

１５名 

６３．４１％ 

６６．４４％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日
例会場
事務局

 

 

３０日（水） 

雅俊氏「感動と調和」 

●クラブテーマ

・本日はお世話になります。

・皆様とマンタに逢えてニコニコ。

・岡

大濵透さん、東上里和弘さん入会おめでとうございま

す。今後ともよろしくお願い致します。

・例会の欠席お詫び

・岡崎南

・寺の書院が無事完成致しました。皆様も見に来て下

さい。

 

壮文氏 

  

例会日 水曜日
例会場 アートホテル石垣島（
事務局 〒907

TEL/FAX
http://ishigaki
E-mail

  

 第８回 

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ

・本日はお世話になります。

・皆様とマンタに逢えてニコニコ。

・岡崎南 RC、渋谷

大濵透さん、東上里和弘さん入会おめでとうございま

す。今後ともよろしくお願い致します。

・例会の欠席お詫び

・岡崎南 RC の皆様石垣島へようこそ

・寺の書院が無事完成致しました。皆様も見に来て下

さい。（小林 昌道）

BOX   

コイン   

 

水曜日 12：30～
アートホテル石垣島（

907-0013 石垣市浜崎町
TEL/FAX（0980）
http://ishigaki-rotary.jimdo.com

mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 例会 （通算

本日のにこにこ

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ 「絆とおもいやり

・本日はお世話になります。

・皆様とマンタに逢えてニコニコ。

、渋谷 RC のﾒｲｷｬｯﾌﾟ有難うございます。

大濵透さん、東上里和弘さん入会おめでとうございま

す。今後ともよろしくお願い致します。

・例会の欠席お詫び（今西

の皆様石垣島へようこそ

・寺の書院が無事完成致しました。皆様も見に来て下

昌道） 

  ￥ 19,000

  ￥ 4,783 

合  計 

～13：30  
アートホテル石垣島（0980）83

石垣市浜崎町 1
）83－2917 
rotary.jimdo.com

ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

通算２７６０

本日のにこにこ

（今月のロータリーレート：1 ㌦

絆とおもいやり

・本日はお世話になります。 （岡崎南 RC

・皆様とマンタに逢えてニコニコ。 （堀江

のﾒｲｷｬｯﾌﾟ有難うございます。

大濵透さん、東上里和弘さん入会おめでとうございま

す。今後ともよろしくお願い致します。（大浜

（今西 敦之） 

の皆様石垣島へようこそ（仁開

・寺の書院が無事完成致しました。皆様も見に来て下

19,000 （累計￥
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rotary.jimdo.com 
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本日のにこにこ 

㌦ 111 円） 

絆とおもいやり」 

RC） 

（堀江 浩） 

のﾒｲｷｬｯﾌﾟ有難うございます。

大濵透さん、東上里和弘さん入会おめでとうございま

（大浜 一郎）

（仁開 一夫）

・寺の書院が無事完成致しました。皆様も見に来て下
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のﾒｲｷｬｯﾌﾟ有難うございます。

大濵透さん、東上里和弘さん入会おめでとうございま

一郎） 

一夫） 

・寺の書院が無事完成致しました。皆様も見に来て下

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は友好クラブの岡崎南

お越しいただきました。また東京渋谷

メイキャップして頂き、本当にありがとうござい

ます。岡崎南

本来ならば、本日は台北大同

姉妹締結を予定でしたので、

予定でした。姉妹締結式は延期になりましたが、

予定通りいらっしゃって下さいました。今日はし

っかりと今後についてお話が出来ればなと思って

おります。本当にありがとうございました。

また本日は新入会員

き、心から喜んでおります。これにより会員数が

42 名になります。クラブ要覧を見ていましたら、

80 年代から

10 名の退会とか非常に入れ替わりの激しい時代

があったんだなと思いました。

ようですが、ここ最近は

うに推移して来ております。岡崎南

らいということなので、大きなクラブを運営され

ているんだなと思っております。

インターネットで見ると昨年で日本のロータリ

ークラブ全体で

ことです。特に

ち上がってきまして、ボランティアをするにも

NPO を立ち上げて目的に沿ったボランティア活

動をされたり、非営利の活動をされたる方々が増

えたのは、たぶん

ます。その中でも青

クラブもしかり

義とかを見つめる機会になって

んだろうと思ったりします。

私たちもロータリーを通じて色んな経験をし、

出会いを大切にして、そして自分の成長の糧にし、

ロータリアンとしての成長がロータリーとしての

今日は友好クラブの岡崎南

お越しいただきました。また東京渋谷

メイキャップして頂き、本当にありがとうござい

ます。岡崎南RCの皆さんがいらっしゃったのは、

本来ならば、本日は台北大同

姉妹締結を予定でしたので、

予定でした。姉妹締結式は延期になりましたが、

予定通りいらっしゃって下さいました。今日はし

っかりと今後についてお話が出来ればなと思って

おります。本当にありがとうございました。

また本日は新入会員

き、心から喜んでおります。これにより会員数が

名になります。クラブ要覧を見ていましたら、

年代から 90 年代にかけては

名の退会とか非常に入れ替わりの激しい時代

があったんだなと思いました。

ようですが、ここ最近は

うに推移して来ております。岡崎南

らいということなので、大きなクラブを運営され

ているんだなと思っております。

インターネットで見ると昨年で日本のロータリ

ークラブ全体で 90,000

特に 90 年代後半から

ち上がってきまして、ボランティアをするにも

を立ち上げて目的に沿ったボランティア活

動をされたり、非営利の活動をされたる方々が増

えたのは、たぶん 2000

その中でも青年会議所もしかりロータリー

もしかり、より特徴ある活動とか団体の意

義とかを見つめる機会になって

んだろうと思ったりします。

私たちもロータリーを通じて色んな経験をし、

出会いを大切にして、そして自分の成長の糧にし、

ロータリアンとしての成長がロータリーとしての

今日は友好クラブの岡崎南 RC から

お越しいただきました。また東京渋谷

メイキャップして頂き、本当にありがとうござい

の皆さんがいらっしゃったのは、

本来ならば、本日は台北大同 RC

姉妹締結を予定でしたので、それにご出席される

予定でした。姉妹締結式は延期になりましたが、

予定通りいらっしゃって下さいました。今日はし

っかりと今後についてお話が出来ればなと思って

おります。本当にありがとうございました。

また本日は新入会員 2 名をお迎えすることがで

き、心から喜んでおります。これにより会員数が

名になります。クラブ要覧を見ていましたら、

年代にかけては 10

名の退会とか非常に入れ替わりの激しい時代

があったんだなと思いました。20

ようですが、ここ最近は 35 名から

うに推移して来ております。岡崎南

らいということなので、大きなクラブを運営され

ているんだなと思っております。 

インターネットで見ると昨年で日本のロータリ

90,000 に満たないくらいという

年代後半から NPO

ち上がってきまして、ボランティアをするにも

を立ち上げて目的に沿ったボランティア活

動をされたり、非営利の活動をされたる方々が増

2000 年に入ってからだと思い

年会議所もしかりロータリー

、より特徴ある活動とか団体の意

義とかを見つめる機会になってい

んだろうと思ったりします。 

私たちもロータリーを通じて色んな経験をし、

出会いを大切にして、そして自分の成長の糧にし、

ロータリアンとしての成長がロータリーとしての

から 4 名の方に

お越しいただきました。また東京渋谷 RC からも

メイキャップして頂き、本当にありがとうござい

の皆さんがいらっしゃったのは、

RC と当クラブとの

それにご出席される

予定でした。姉妹締結式は延期になりましたが、

予定通りいらっしゃって下さいました。今日はし

っかりと今後についてお話が出来ればなと思って

おります。本当にありがとうございました。 

をお迎えすることがで

き、心から喜んでおります。これにより会員数が

名になります。クラブ要覧を見ていましたら、

10 名の入会とか

名の退会とか非常に入れ替わりの激しい時代

20 名の時もあった

名から 40 名というふ

うに推移して来ております。岡崎南 RC は 97 名く

らいということなので、大きなクラブを運営され

 

インターネットで見ると昨年で日本のロータリ

に満たないくらいという

NPO が頻繁に立

ち上がってきまして、ボランティアをするにも

を立ち上げて目的に沿ったボランティア活

動をされたり、非営利の活動をされたる方々が増

年に入ってからだと思い

年会議所もしかりロータリー

、より特徴ある活動とか団体の意

いっている最中な

私たちもロータリーを通じて色んな経験をし、

出会いを大切にして、そして自分の成長の糧にし、

ロータリアンとしての成長がロータリーとしての

名の方に

からも

メイキャップして頂き、本当にありがとうござい

の皆さんがいらっしゃったのは、

と当クラブとの

それにご出席される

予定でした。姉妹締結式は延期になりましたが、

予定通りいらっしゃって下さいました。今日はし

っかりと今後についてお話が出来ればなと思って

 

をお迎えすることがで

き、心から喜んでおります。これにより会員数が

名になります。クラブ要覧を見ていましたら、

名の入会とか

名の退会とか非常に入れ替わりの激しい時代

名の時もあった

名というふ

97 名く

らいということなので、大きなクラブを運営され

インターネットで見ると昨年で日本のロータリ

に満たないくらいという

が頻繁に立

ち上がってきまして、ボランティアをするにも

を立ち上げて目的に沿ったボランティア活

動をされたり、非営利の活動をされたる方々が増

年に入ってからだと思い

年会議所もしかりロータリー

、より特徴ある活動とか団体の意

っている最中な

私たちもロータリーを通じて色んな経験をし、

出会いを大切にして、そして自分の成長の糧にし、

ロータリアンとしての成長がロータリーとしての

組織の成長にもなるという事を

と考えながら、ロータリーの運営をしていきたい

し、また皆さんと楽しい

思っています。今日は多くの皆様にお集まりい

だいた事を感謝申し上げ、そして新しい仲間を迎

える事を皆さんと共に喜びたいと思います。

 

 

皆様こんにちは。東京渋谷

ております堀江を申します。本日はおじゃまをさ

せて頂きました。毎年家族旅行で石垣を訪れてい

ますが、子どもが小さいので、なかなか時間がな

くて、やっとの事でおじゃますることができまし

た。私

おりまして、息子がやっと

今回の旅行の目的が

スの取得

めてマンタを見ました。息子は初めてのダイビン

グで初マンタです。

息子は

ります。

また

すが、ホテルの目の前の

さんが

いていて、よくおじゃましております。また港の

某釣具屋の妹さんの会社を

アントさんで見ていますし、また従業員の妹さん

がこちらの某ステーキ屋さんに嫁いでおります。

また従業員

す。

は岡崎南

春に

は岡崎南

垣においてこんなにご縁があるのかと、非常にび

っくりしております。

いろいろニュースを見ると、ニューヨークだと

組織の成長にもなるという事を

と考えながら、ロータリーの運営をしていきたい

し、また皆さんと楽しい

思っています。今日は多くの皆様にお集まりい

だいた事を感謝申し上げ、そして新しい仲間を迎

える事を皆さんと共に喜びたいと思います。

 

皆様こんにちは。東京渋谷

ております堀江を申します。本日はおじゃまをさ

せて頂きました。毎年家族旅行で石垣を訪れてい

ますが、子どもが小さいので、なかなか時間がな

くて、やっとの事でおじゃますることができまし

た。私 30 年ほど前からダイビングを趣味でやって

おりまして、息子がやっと

今回の旅行の目的が

スの取得だったのですが、

めてマンタを見ました。息子は初めてのダイビン

グで初マンタです。

息子は 1 回目で見られて、非常に嬉しく思ってお

ります。 

また石垣とはちょっと関係あるのかなと思いま

すが、ホテルの目の前の

さんが、東京の自由が丘で同じ

いていて、よくおじゃましております。また港の

某釣具屋の妹さんの会社を

アントさんで見ていますし、また従業員の妹さん

がこちらの某ステーキ屋さんに嫁いでおります。

また従業員に石垣島出身の

す。勝手ながらご縁

は岡崎南 RC

春に当クラブに入会した

は岡崎南 RC

垣においてこんなにご縁があるのかと、非常にび

っくりしております。

いろいろニュースを見ると、ニューヨークだと

組織の成長にもなるという事を

と考えながら、ロータリーの運営をしていきたい

し、また皆さんと楽しい 1

思っています。今日は多くの皆様にお集まりい

だいた事を感謝申し上げ、そして新しい仲間を迎

える事を皆さんと共に喜びたいと思います。

東京渋谷 RC

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。東京渋谷

ております堀江を申します。本日はおじゃまをさ

せて頂きました。毎年家族旅行で石垣を訪れてい

ますが、子どもが小さいので、なかなか時間がな

くて、やっとの事でおじゃますることができまし

年ほど前からダイビングを趣味でやって

おりまして、息子がやっと

今回の旅行の目的が息子のダイビングのライセン

だったのですが、

めてマンタを見ました。息子は初めてのダイビン

グで初マンタです。30 年やって見られないものが、

回目で見られて、非常に嬉しく思ってお

石垣とはちょっと関係あるのかなと思いま

すが、ホテルの目の前の居酒屋「びん

東京の自由が丘で同じ

いていて、よくおじゃましております。また港の

某釣具屋の妹さんの会社を

アントさんで見ていますし、また従業員の妹さん

がこちらの某ステーキ屋さんに嫁いでおります。

に石垣島出身の

勝手ながらご縁を感じております。

がいらっしゃっていますが、今年の

当クラブに入会した山内会員と

さんの会員だったという事。この石

垣においてこんなにご縁があるのかと、非常にび

っくりしております。 

いろいろニュースを見ると、ニューヨークだと

組織の成長にもなるという事を、今一度しっかり

と考えながら、ロータリーの運営をしていきたい

し、また皆さんと楽しい 1 年を刻んで行ければと

思っています。今日は多くの皆様にお集まりい

だいた事を感謝申し上げ、そして新しい仲間を迎

える事を皆さんと共に喜びたいと思います。

RC・幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。東京渋谷 RC 本年度幹事をし

ております堀江を申します。本日はおじゃまをさ

せて頂きました。毎年家族旅行で石垣を訪れてい

ますが、子どもが小さいので、なかなか時間がな

くて、やっとの事でおじゃますることができまし

年ほど前からダイビングを趣味でやって

おりまして、息子がやっと 10 才になりましたので、

息子のダイビングのライセン

だったのですが、私 30 年やって、昨日初

めてマンタを見ました。息子は初めてのダイビン

年やって見られないものが、

回目で見られて、非常に嬉しく思ってお

石垣とはちょっと関係あるのかなと思いま

居酒屋「びん

東京の自由が丘で同じ「びん

いていて、よくおじゃましております。また港の

某釣具屋の妹さんの会社を、東京でうちの

アントさんで見ていますし、また従業員の妹さん

がこちらの某ステーキ屋さんに嫁いでおります。

に石垣島出身の上原というのが

を感じております。

がいらっしゃっていますが、今年の

山内会員とい

さんの会員だったという事。この石

垣においてこんなにご縁があるのかと、非常にび

いろいろニュースを見ると、ニューヨークだと

今一度しっかり

と考えながら、ロータリーの運営をしていきたい

年を刻んで行ければと

思っています。今日は多くの皆様にお集まりいた

だいた事を感謝申し上げ、そして新しい仲間を迎

える事を皆さんと共に喜びたいと思います。 

本年度幹事をし

ております堀江を申します。本日はおじゃまをさ

せて頂きました。毎年家族旅行で石垣を訪れてい

ますが、子どもが小さいので、なかなか時間がな

くて、やっとの事でおじゃますることができまし

年ほど前からダイビングを趣味でやって

才になりましたので、

息子のダイビングのライセン

年やって、昨日初

めてマンタを見ました。息子は初めてのダイビン

年やって見られないものが、

回目で見られて、非常に嬉しく思ってお

石垣とはちょっと関係あるのかなと思いま

居酒屋「びん玉家」の弟

「びん玉家」を開

いていて、よくおじゃましております。また港の

うちのクライ

アントさんで見ていますし、また従業員の妹さん

がこちらの某ステーキ屋さんに嫁いでおります。

上原というのがおりま

を感じております。また今日

がいらっしゃっていますが、今年の

いう方が、元

さんの会員だったという事。この石

垣においてこんなにご縁があるのかと、非常にび

いろいろニュースを見ると、ニューヨークだと

今一度しっかり

と考えながら、ロータリーの運営をしていきたい

年を刻んで行ければと

た

だいた事を感謝申し上げ、そして新しい仲間を迎

本年度幹事をし

ております堀江を申します。本日はおじゃまをさ

せて頂きました。毎年家族旅行で石垣を訪れてい

ますが、子どもが小さいので、なかなか時間がな

くて、やっとの事でおじゃますることができまし

年ほど前からダイビングを趣味でやって

才になりましたので、

息子のダイビングのライセン

年やって、昨日初

めてマンタを見ました。息子は初めてのダイビン

年やって見られないものが、

回目で見られて、非常に嬉しく思ってお

石垣とはちょっと関係あるのかなと思いま

の弟

を開

いていて、よくおじゃましております。また港の

クライ

アントさんで見ていますし、また従業員の妹さん

がこちらの某ステーキ屋さんに嫁いでおります。

りま

また今日

がいらっしゃっていますが、今年の

う方が、元

さんの会員だったという事。この石

垣においてこんなにご縁があるのかと、非常にび

いろいろニュースを見ると、ニューヨークだと



タイムズスクエア、パリとなるとエッフェル塔、

ロンドンは時計台

面で渋谷のロータリーの影像が出ます。渋谷とい

う街も世界的にも

す。これを機会に石垣の方とも交流を深めて、観

光また事業、そういう面で私どものクラブとご縁

が繋がればいいと思います

の折には、私どもの東京渋谷にもお越しいただき

ますよう、お願い申し上げて、御礼とさせていた

だきます。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご無沙汰しております。私ども

鈴木秀成先輩より

ないかというお話しがありました。それから約

年、私もその周年にも参加させていただきまして、

9 年目になります

り、来年会長と

ごしております。あとちょっとの我慢ですので、

会長が終ればまた元に戻りますが、きれいな体で

55 周年を迎えたいと

10 年という節目に

の云々とい

いう事まで、私が個人的に石垣とは色々な形でお

世話になって熱い想いがあります

会にも仁開さんが石垣に来るよりも新幹線で

る東京でと言う事で、顔を出していろんなお話を

させて頂きました。その節はありがとうございま

す。あと 1

14 日（火）岡崎ニューグランドで

を盛大にやりたいと思いますので、今日

て 42 名の会員という事で、

しておりますので、よろしくお願い致します。

タイムズスクエア、パリとなるとエッフェル塔、

ロンドンは時計台。で、日本となるといろんな場

面で渋谷のロータリーの影像が出ます。渋谷とい

う街も世界的にも、日本の中でも有名だと思いま

す。これを機会に石垣の方とも交流を深めて、観

光また事業、そういう面で私どものクラブとご縁

が繋がればいいと思います

の折には、私どもの東京渋谷にもお越しいただき

ますよう、お願い申し上げて、御礼とさせていた

だきます。 

岡崎南

ご無沙汰しております。私ども

鈴木秀成先輩より、友好を石垣

ないかというお話しがありました。それから約

年、私もその周年にも参加させていただきまして、

年目になります。私に私的なトラブルがない限

り、来年会長という事で、最近綺麗な体で毎日過

ごしております。あとちょっとの我慢ですので、

会長が終ればまた元に戻りますが、きれいな体で

周年を迎えたいとおもいます。

う節目にもなります。その中で今、名前

いう事もありますが、やはり姉妹提携と

いう事まで、私が個人的に石垣とは色々な形でお

世話になって熱い想いがあります

会にも仁開さんが石垣に来るよりも新幹線で

東京でと言う事で、顔を出していろんなお話を

させて頂きました。その節はありがとうございま

1 年ちょっとになりますが、

日（火）岡崎ニューグランドで

を盛大にやりたいと思いますので、今日

の会員という事で、

しておりますので、よろしくお願い致します。

タイムズスクエア、パリとなるとエッフェル塔、

で、日本となるといろんな場

面で渋谷のロータリーの影像が出ます。渋谷とい

日本の中でも有名だと思いま

す。これを機会に石垣の方とも交流を深めて、観

光また事業、そういう面で私どものクラブとご縁

が繋がればいいと思います。また皆様出張ご旅行

の折には、私どもの東京渋谷にもお越しいただき

ますよう、お願い申し上げて、御礼とさせていた

岡崎南 RC・副会長

ご無沙汰しております。私ども

友好を石垣 RC

ないかというお話しがありました。それから約

年、私もその周年にも参加させていただきまして、

私に私的なトラブルがない限

う事で、最近綺麗な体で毎日過

ごしております。あとちょっとの我慢ですので、

会長が終ればまた元に戻りますが、きれいな体で

おもいます。

なります。その中で今、名前

う事もありますが、やはり姉妹提携と

いう事まで、私が個人的に石垣とは色々な形でお

世話になって熱い想いがあります

会にも仁開さんが石垣に来るよりも新幹線で

東京でと言う事で、顔を出していろんなお話を

させて頂きました。その節はありがとうございま

年ちょっとになりますが、

日（火）岡崎ニューグランドで

を盛大にやりたいと思いますので、今日

の会員という事で、全員の

しておりますので、よろしくお願い致します。

タイムズスクエア、パリとなるとエッフェル塔、

で、日本となるといろんな場

面で渋谷のロータリーの影像が出ます。渋谷とい

日本の中でも有名だと思いま

す。これを機会に石垣の方とも交流を深めて、観

光また事業、そういう面で私どものクラブとご縁

また皆様出張ご旅行

の折には、私どもの東京渋谷にもお越しいただき

ますよう、お願い申し上げて、御礼とさせていた

・副会長 

ご無沙汰しております。私ども 45 周年の時に

RC と結ぼうじゃ

ないかというお話しがありました。それから約

年、私もその周年にも参加させていただきまして、

私に私的なトラブルがない限

う事で、最近綺麗な体で毎日過

ごしております。あとちょっとの我慢ですので、

会長が終ればまた元に戻りますが、きれいな体で

おもいます。特に友好クラブ

なります。その中で今、名前

う事もありますが、やはり姉妹提携と

いう事まで、私が個人的に石垣とは色々な形でお

世話になって熱い想いがあります。2 月の地区大

会にも仁開さんが石垣に来るよりも新幹線で来れ

東京でと言う事で、顔を出していろんなお話を

させて頂きました。その節はありがとうございま

年ちょっとになりますが、2019 年

日（火）岡崎ニューグランドで 55 周年の式典

を盛大にやりたいと思いますので、今日で合わせ

のご参加をお待ち

しておりますので、よろしくお願い致します。

タイムズスクエア、パリとなるとエッフェル塔、

で、日本となるといろんな場

面で渋谷のロータリーの影像が出ます。渋谷とい

日本の中でも有名だと思いま

す。これを機会に石垣の方とも交流を深めて、観

光また事業、そういう面で私どものクラブとご縁

また皆様出張ご旅行

の折には、私どもの東京渋谷にもお越しいただき

ますよう、お願い申し上げて、御礼とさせていた

周年の時に、

と結ぼうじゃ

ないかというお話しがありました。それから約 9

年、私もその周年にも参加させていただきまして、

私に私的なトラブルがない限

う事で、最近綺麗な体で毎日過

ごしております。あとちょっとの我慢ですので、

会長が終ればまた元に戻りますが、きれいな体で

友好クラブ

なります。その中で今、名前

う事もありますが、やはり姉妹提携と

いう事まで、私が個人的に石垣とは色々な形でお

地区大

会にも仁開さんが石垣に来るよりも新幹線で来れ

東京でと言う事で、顔を出していろんなお話を

させて頂きました。その節はありがとうございま

年 5 月

周年の式典

合わせ

お待ち

しておりますので、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

生年月日：

職業分類：

地元で印刷業をやって

コンピュータの発展で印刷業界も大変ですが、時

代に負けないように頑張りたいと思いますので、

よろしくお願い致します。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生年月日：

職業分類：

私は木材を使った製品を石垣島で作っております。

最近、力を入れている事は、島産材、石垣島にあ

る木でいろんな事を勉強したり、島にある宝を残

して行けるような取組みに業界の皆と力を合わせ

て、前木さんも会員に入って頂いて、日々勉強を

しております。ロータリークラブに入会させてい

ただきましたので、ぜひ皆さんに何かしらお力に

なれたり、お力添え等もお願いして、頑張って行

きたいと思います。それから

読んで感銘を受けまして、言葉としては簡単

が、良い言葉だと思いました。よろしくお願い致

します。

生年月日：

勤 務 先 ：

職業分類：

地元で印刷業をやって

コンピュータの発展で印刷業界も大変ですが、時

代に負けないように頑張りたいと思いますので、

よろしくお願い致します。

生年月日：

勤 務 先 ：

職業分類：

私は木材を使った製品を石垣島で作っております。

最近、力を入れている事は、島産材、石垣島にあ

る木でいろんな事を勉強したり、島にある宝を残

して行けるような取組みに業界の皆と力を合わせ

て、前木さんも会員に入って頂いて、日々勉強を

しております。ロータリークラブに入会させてい

ただきましたので、ぜひ皆さんに何かしらお力に

なれたり、お力添え等もお願いして、頑張って行

たいと思います。それから

読んで感銘を受けまして、言葉としては簡単

が、良い言葉だと思いました。よろしくお願い致

します。 

大濵 

生年月日：1961 年 4 月

：大浜印刷 

職業分類：印刷業 

地元で印刷業をやって 40

コンピュータの発展で印刷業界も大変ですが、時

代に負けないように頑張りたいと思いますので、

よろしくお願い致します。

東上里 

生年月日：1972 年 11

：有限会社 

職業分類：製材業 

私は木材を使った製品を石垣島で作っております。

最近、力を入れている事は、島産材、石垣島にあ

る木でいろんな事を勉強したり、島にある宝を残

して行けるような取組みに業界の皆と力を合わせ

て、前木さんも会員に入って頂いて、日々勉強を

しております。ロータリークラブに入会させてい

ただきましたので、ぜひ皆さんに何かしらお力に

なれたり、お力添え等もお願いして、頑張って行

たいと思います。それから

読んで感銘を受けまして、言葉としては簡単

が、良い言葉だと思いました。よろしくお願い致

 透氏 

月 7 日（56

 

40 年近くなります。最近は

コンピュータの発展で印刷業界も大変ですが、時

代に負けないように頑張りたいと思いますので、

よろしくお願い致します。 

 和広氏 

11 月 21 日（

 うえざと木工

私は木材を使った製品を石垣島で作っております。

最近、力を入れている事は、島産材、石垣島にあ

る木でいろんな事を勉強したり、島にある宝を残

して行けるような取組みに業界の皆と力を合わせ

て、前木さんも会員に入って頂いて、日々勉強を

しております。ロータリークラブに入会させてい

ただきましたので、ぜひ皆さんに何かしらお力に

なれたり、お力添え等もお願いして、頑張って行

たいと思います。それから「四つのテスト」を

読んで感銘を受けまして、言葉としては簡単

が、良い言葉だと思いました。よろしくお願い致

56 歳） 

年近くなります。最近は

コンピュータの発展で印刷業界も大変ですが、時

代に負けないように頑張りたいと思いますので、

 

44 歳） 

うえざと木工 

私は木材を使った製品を石垣島で作っております。

最近、力を入れている事は、島産材、石垣島にあ

る木でいろんな事を勉強したり、島にある宝を残

して行けるような取組みに業界の皆と力を合わせ

て、前木さんも会員に入って頂いて、日々勉強を

しております。ロータリークラブに入会させてい

ただきましたので、ぜひ皆さんに何かしらお力に

なれたり、お力添え等もお願いして、頑張って行

「四つのテスト」を

読んで感銘を受けまして、言葉としては簡単です

が、良い言葉だと思いました。よろしくお願い致

年近くなります。最近は

コンピュータの発展で印刷業界も大変ですが、時

代に負けないように頑張りたいと思いますので、

私は木材を使った製品を石垣島で作っております。

最近、力を入れている事は、島産材、石垣島にあ

る木でいろんな事を勉強したり、島にある宝を残

して行けるような取組みに業界の皆と力を合わせ

て、前木さんも会員に入って頂いて、日々勉強を

しております。ロータリークラブに入会させてい

ただきましたので、ぜひ皆さんに何かしらお力に

なれたり、お力添え等もお願いして、頑張って行

「四つのテスト」を

です

が、良い言葉だと思いました。よろしくお願い致



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 日 

13 日 

20 日 

 

27 日 

東京渋谷

ご来会頂きました。

岡崎南 RC

ご来会頂きました。

＝＝９月例会予定

 休会（旧盆のため）

 ゲスト卓話

  会員卓話

  （アートホテル石垣島総支配人）

 夜間例会

 
東京渋谷 RC から

ご来会頂きました。 

 
RC から 4 名、

ご来会頂きました。 

９月例会予定

休会（旧盆のため） 

ゲスト卓話 根路銘敦氏

（地区研修

会員卓話  佐藤智博氏

（アートホテル石垣島総支配人）

夜間例会 

 

名、

９月例会予定＝＝ 

 

根路銘敦氏 

地区研修サブリーダー

佐藤智博氏 

（アートホテル石垣島総支配人）

 

入
会
式
を
執
り
行
い

ま
し
た
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サブリーダー） 

（アートホテル石垣島総支配人） 

テーマ「沖縄の貧困問題について

     

13

14

14

15

15

15

16

16

17

17

18

～

テーマ「沖縄の貧困問題について

     ～ﾛｰﾀﾘｰにできる事・するべき事～」

13：30～14：00

14：00～14：40

14：40～15：05

15：05～15：30

15：30～15：55

15：55～16：05

16：05～16：55

16：55～17：10

17：10～17：20

17：20～18：00

18：30～20：10

～IM 大会プログラム

テーマ「沖縄の貧困問題について

～ﾛｰﾀﾘｰにできる事・するべき事～」

00 登録受付

40 開会式

05 琉球新報社

30 コザ RC

55 那覇北

05 休憩 

55 パネルディスカッション

10 沖縄県副知事

20 休憩 

00 閉会式

10 懇親会

大会プログラム～ 

テーマ「沖縄の貧困問題について 

～ﾛｰﾀﾘｰにできる事・するべき事～」

登録受付 

開会式 

琉球新報社 髙江洲洋子氏

RC 坂 晴紀会員

那覇北 RC 添石 

 

パネルディスカッション

沖縄県副知事 富川盛武氏

 

閉会式 

懇親会 

 

～ﾛｰﾀﾘｰにできる事・するべき事～」 

髙江洲洋子氏 

晴紀会員 

 幸伸会員 

パネルディスカッション 

富川盛武氏 

 


